



Aktionstag der AG 60plus Südpfalz,
in Landau:
"Leitbild barrierefreie Gesellschaft"

Das wollen wir . . .

Wir wollen lebenserfahrene Mitbürgerinnen und Mitbürger gewinnen:

- zur Mitarbeit in kommunalen Parlamenten und Vertretungen
- für ehrenamtliche Mitwirkung in Einrichtungen und Vertretungen für Senioren
- zur Mitarbeit bei der politischen Willensbildung
- als Zeitzeugen für die Bewahrung von Erinnerungen und Traditionen
- um unserer Partei ein alle Generationen umfassendes Profil zu geben
- als aktiv Mitwirkende in den Ortsvereinen und der AG 60plus
- um die Ziele der SPD in der Öffentlichkeit darzustellen und zu vertreten

. . . denn Alter hat Zukunft



Wir setzen uns ein für . . .

- die Bildung von Seniorenbeiräten in Landkreisen, Städten und Verbandsgemeinden sowie verbandsfreien Gemeinden.
- eine Gesundheitsversorgung, die sich an den Notwendigkeiten einer älter werdenden Gesellschaft orientiert.
- Wohnkonzepte, die den Leerständen in den Ortskernen entgegenwirken und innovative Wohnformen für alle Lebensphasen fördern.
- eine gute Nahversorgung und die für ein selbständiges Leben im Alter notwendigen Serviceleistungen vor Ort.
- Kommunale Bildungs-, Freizeit-, Kultur- und Sportangebote für alle Generationen.
- Initiativen, die das Miteinander der Generationen fördern



Zukunftsworkshop der
AG 60plus Südpfalz,
in Westheim:
Wir bringen unsere Er-
fahrungen und Kompe-
tenzen ein



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

die politische Willensbildung in unserem Land basiert auf der Teilhabe der Bürgerinnen und Bürger.

Doch nur wenn sich viele Menschen mit ihren unterschiedlichen Lebenserfahrungen aktiv daran beteiligen, kann unsere Gesellschaft

erfolgreich weiterentwickelt und auf die Herausforderungen der Zukunft eingestellt werden.

Meine Bitte an Sie lautet: Bringen Sie sich und Ihren wertvollen Erfahrungsschatz ein. Geben Sie gemeinsam mit anderen weiter, was Sie über Jahrzehnte erworben haben. Formen Sie unser Gemeinwesen durch Ihr ehrenamtliches Engagement mit. Gemeinsame Aktivitäten bereiten Freude und eröffnen Horizonte. Gewinnen Sie neue Einsichten und neue Freunde.

Die SPD-Arbeitsgemeinschaft 60plus und ihre örtlichen Gliederungen in der Südpfalz sind hierfür die richtigen Ansprechpartner. Ich schätze deren Arbeit und deren Rat seit vielen Jahren außerordentlich. Viele ihrer Mitglieder kenne ich als langjährige Weggefährten und verlässliche Streiter für eine lebens- und lebenswerte Heimat. Ihre Anregungen haben vielfach Eingang in mein politisches Handeln gefunden.

Ich lade Sie ein, sich an diesem fruchtbaren Miteinander aktiv zu beteiligen. Unsere Südpfalz, unser Land insgesamt, wird davon profitieren.

Kurt Beck, MdL

Ministerpräsident und Landesvorsitzender der SPD in Rheinland-Pfalz



**Arbeitsgemeinschaft
SPD 60plus**

in der Südpfalz



■ mitreden ■ mitgestalten ■ mitentscheiden

www.spd-ag60plus-suedpfalz.de